

Le Venezuela désigne Adán Chávez au poste d'ambassadeur à Cuba



Caracas, 8 mars, (RHC).- Le président Nicolás Maduro a désigné Adán Chávez, frère de feu le président Hugo Chávez, au poste d'ambassadeur du Venezuela à Cuba.

Adán Chávez continuera à exercer ses fonctions comme vice-président pour les affaires internationales du Parti Socialiste Unifié du Venezuela.

Au moment de sa désignation à l'ambassade du Venezuela à La Havane, Adán Chávez présidait la Commission des Relations internationales de l'Assemblée Nationale Constituante.

Adán Chávez vient occuper le poste vacant suite au décès d'Ali Rodríguez, le 19 novembre dernier, à La Havane.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/185382-le-venezuela-designe-adan-chavez-au-poste-dambassadeur-a-cuba>



Radio Habana Cuba